

2014年1月10日
テバ製薬株式会社

この資料は、2014年1月9日にテバ本社（イスラエル）が発表したものの邦訳です。
訳に齟齬が生じる場合、原文が優先されます。

エRez・ビゴッドマン氏を社長兼CEOに任命

- グローバル・リーダーシップと事業改革の経験を活かす
- 複数の企業で育んだ強力な戦略知識とグローバル市場の動向についての深い洞察力を発揮

2014年1月9日、エルサレム（イスラエル）-テバファーマスーティカル・インダストリーズ・リミテッド<以下、テバ社> (NYSE:TEVA) は、2014年2月11日付でErez Vigodman（エRez・ビゴッドマン）氏（54歳）を同社の社長兼CEOとして迎えると発表しました。ビゴッドマン氏は、現職の社長兼CEOであるEyal Desheh（エヤル・デシェ）の後任となり、デシェは前職の同社グループのExecutive Vice President兼、最高財務責任者（CFO）に復帰します。

テバ社取締役会会長のPhillip Frost（フィリップ・フロスト）は、次のように述べています。「ビゴッドマン氏をテバ社のCEOとして歓迎します。彼は、2009年よりテバ社の取締役会メンバーとして、テバ社そして業界に対して深い理解を持っており、そのことは彼が直ちにCEOの職務に取り掛かることができ、株主に利益を供与するうえで有利と言えます。デシェ氏に対しては、大変重要な時期にテバ社を率い、戦略実行へのフォーカスを維持したことに感謝します。更には、この大変な選定プロセスにおいて尽力した役員会メンバーのみなさんにもお礼申し上げます」。

ビゴッドマン氏は、現在、農薬関連のジェネリック市場を世界でリードするMakhteshim Agan Industries (MAI) の社長兼CEOを務めており、今年2月6日までその職を続けます。

ビゴッドマン氏は次のように述べています。「ヘルスケアのリーダーであるテバ社の社長兼CEOに指名され、大変光栄です。テバ社の経営チーム、社員のみなさんとともに働くことができるのを楽しみにしており、同社が築きあげてきた歴史の上にグローバル

リーダーシップをまとめあげ、世界中の患者さんに対して医薬品を提供できる潜在的な力を目覚めさせます。テバ社が現在直面している課題に対し、経営チームと協力して取り組み、テバ社の事業拡大と長期成長を果たすことで株主への利益創出を行うことができるものと信じております」。

CEOの選定を担当した特別チームのリーダーで、テバ社取締役会の副会長である Amir Elstein（アマー・エルシュタイン）は、次のように述べています。「ビゴッドマン氏こそテバを率いる人物です。国際的なリクルーティング企業であるエゴンゼンダ社の協力を仰ぎ、社内外の候補者を厳正に取締役会の手順に従い選別、評価を行いました。その結果、ビゴッドマン氏が、グローバルな複合企業の変革において素晴らしい経歴を持ち、大成功をもたらした人物として浮上しました。彼は戦略的思考を持つとともに、組織改革を断行、組織力を構築し、発展途上にある市場を開拓し、資本市場とも協働できる力を有する変革をもたらす人材です。彼の就任をととても喜んでいきます」。

ビゴッドマン氏は、MAIを2010年から率っています。彼は、日々のオペレーション改善と組織成長を牽引する領域への投資を行うことで、MAIの収益力を戻しました。2009年から2012年においてMAIの業績は、売上(CAGR) 9%、営業利益 33%、純利益 55%の成長を記しました。この改善傾向は2013年の第3四半期に入っても続いています。ビゴッドマン氏は、MAIの経営状態を包括的な戦略プランに基づいて立て直しました。例えば、鍵となる市場における大胆な改革と卓越した成長、顕著な生産効率の向上、製品ポートフォリオの見直し、R&Sのインフラにおける大改革があげられます。彼は、MAIのビジネスをアジアやラテンアメリカといった新興成長市場にまで拡大させ、例えば、中国市場への参入と中国での包括的生産拠点構築を念頭にChemChinaを逆買収することを成し遂げました。

それ以前は、世界的な飲食品企業であるStraussグループの社長兼 CEO を務めており、特に、新興市場とブラジルを睨んだ施策を営みました。そこでは、ダノンやペプシといった業界を代表するグローバル企業との提携を先導しました。彼の在職中、Straussの売り上げは2倍（2002年：29億 NIS、2008年：62億 NIS）となりました。

ビゴッドマン氏はイスラエル人です。1987年にテルアビブ大学の経済学士を取得し、ハーバード大学企業経営大学院を修了しています。彼はイスラエルの国家経済審議会への諮問委員会メンバーで、2005年から2009年には、Bank of Israelの諮問委員も務めました。

以上